

## Buellas - Portrait Roland Guillon, la littérature en partage

**C'est sur les bancs de l'école que Roland Guillon a découvert « l'amour des belles lettres ». Après une carrière d'enseignant, il partage toujours sa passion, à 89 ans, grâce à l'engagement associatif.**



L'amour des belles lettres est le secret de la longévité de Roland Guillon.

Photo Bernard BEROT

Roland Guillon commence à enseigner en 1951, dans l'école de Marsonnas. Il a également été directeur de l'école de Corgenon pendant toute la décennie 1970, après quoi, il prend la direction de l'école des Lilas de Bourg-en-Bresse. Il y reste jusqu'à sa retraite en 1985. À 89 ans, il continue d'enseigner et de partager son savoir.

« De mon enfance, je garde en mémoire l'année 1942 à l'école de Saint-Pierre-d'Albigny (Savoie) avec le souvenir ému de mon maître d'école qui me donna à jamais l'amour des belles lettres », se remémore-t-il.

En 1983, Raymond Lhenry crée l'atelier de poésie à l'Association des retraités de la Mutuelle générale de l'Éducation nationale (MGEN) à Bourg. « Il a été animé par le regretté Raymond Lhenry jusqu'en 2018. Ses sonnets, ses morceaux de bravoure inoubliables, occupent depuis de nombreuses années une place appréciée dans le panorama culturel du club », souligne Roland Guillon. Cette année, l'amoureux de littérature reprend le flambeau. Il anime les répétitions hebdomadaires du prochain récital annuel de printemps, avec l'aide du chanteur et guitariste, Angelo Ingarao.

Les anglicismes courants l'interpellent, et finissent par le divertir, il cite le journaliste et écrivain Bernard Pivot « qui part en croisade pour tenter de sauver cent mots ». L'ancien enseignant s'est attaché, au cours de sa retraite, à œuvrer au sein des organisations de défense et de promotion de l'école publique, mettant l'accent sur les bienfaits de la culture.